

三本柱
あいさつ
返 事
掃 除

六華

教育目標
「自ら学び広い心で
心身を鍛える生徒」



合唱発表会大成功！！



合唱発表会が10月29日に開催されました。今年度の合唱発表会のスローガンは、「想いを届ける 音楽は魔法だ！！」でした。会場の新潟テルサには生徒たちの素敵な歌声が響き渡りました。どの学級も1つの合唱をつくりあげる過程で、多くの困難に直面し、学級の仲間とともにそれらを乗り越えてきました。今号では、1・2年生の感想をお伝えします。

1年生発表曲

- 1組 あすという日が
- 2組 僕らの軌跡
- 3組 明日へ
- 4組 行き先
- 5組 大切なもの



1年1組 代表生徒

私は、クラスの合唱実行委員長となったことでクラス全体をまとめる力がつきました。初めは、なかなか思うようにできませんでしたが、だんだんクラスが一つになっていきました。また一組では、先生からアドバイスはいただくけど頼らないと決めていたので、自分たちで改善点を見つけ練習しました。本番では、とてもいい合唱ができたし、楽しんで歌うことができました。さらに優秀賞をとることができて嬉しかったし、頑張ってたかったと思えました。またクラスをまとめる機会があったら、合唱発表会で身についた力を活かしたいです。

1年2組 代表生徒

この合唱発表会を通して学んだことは、「合唱でクラスをつくる」ということです。合唱というのはみんなが一つになって創り上げていくものです。ですが最初の練習の時は、クラスのみんなはバラバラでした。練習のときに私語をたくさんしたり、指示が通らなかつたりした時もありました。けれど、練習を重ねるにつれてだんだんと団結力がついてきました。自分たちから準備をし始めたり、各パートごとで意見を出し合ったりとみんなで支えあうことができました。これからもみんなで協力しあってもっと良いクラスを目指して精進していきたいです。

1年3組 代表生徒

私は、合唱実行委員として、みんなで楽しく最後まで歌いきれるように、当日まで頑張ってきました。でも、指示が通らなかつたり、練習がうまく進まなかつたりして、大変な時もありました。そんな時、他の実行委員やクラスのお友達が助けてくれたので、本番まで頑張ることができました。本番では、返事が小さかったなど練習のようにはいかないこともありましたが、最後まで歌い続けることができて良かったです。残念ながら優秀賞には届きませんでしたが、本番まで練習した日々を大切にして、来年の合唱発表会を頑張りたいです。

1年4組 代表生徒

僕が合唱発表会で思ったことは協力です。もし、協力をしなかったら、一人一人が全力を出さないと意味のない合唱発表会になります。1年4組は、合唱の得意な人も苦手な人も一人一人が全力を出し、クラスの目標である一声入魂ができたと思えます。優秀賞が取れなくて悔しい結果になってしまいましたが、最初から最後まで全力で練習したり、本番でもしっかり歌えたりできたので良かったです。そしてこれからは、大きい行事はありませんが、みんなで協力して今よりもっといいクラスにしたいです。

1年5組 代表生徒

私が、合唱発表会を通して大切にしたいことは二つあります。一つ目は、音程です。私はアルトパートとして合唱発表会に臨みました。アルトは歌っているところはソプラノと一緒にです。ですが、主旋律ではないのでサビなど盛り上がる部分ではイメージしていた「大切なもの」とは全く別の音程になります。合唱練習の初めはCDの音に合わせて一苦労でした。二つ目は、他のパートの音程をよく聞くということです。初めて3パート合わせをやった時は、自分の音程に絶望しかありませんでした。自信がなく弱弱しくしか歌えず、隣のソプラノパートにつられっぱなしでした。けれども、アルトしか入っていない音源を聴くなど、工夫して合唱している中でそれが自分の声かわかるようになりました。本番では不安もありましたが、満足のいく歌を歌うことができました。合唱発表会では練習を通してみんなで一つのを完成させるということ学びました。もちろん30人以上が完璧に一つにまとまるということは簡単ではありません。来年は1-5として合唱することは出来ません。だからこそ、みんなが協力してできた今年最後の行事という思い出こそが『大切なもの』だったと感じています。

2年生発表曲

1組 心の瞳

2組 時を超えて

3組 COSMOS

4組 旅立ちの時 ~Asian Dream Song~

5組 HEIWAの鐘



2年1組 代表生徒

優秀賞は取れなかったけど、みんなと本番全力で楽しんで歌うことができてよかったです。実行委員の話聞いて昼休みもほぼ毎日練習してくれたし、本番までの練習があったからこそクラスの団結力も高まって、いい合唱にできたかなと思います。ですが、最初はクラスの先頭に立ってみんなに指示を出すのはとても大変でした。でも、他の実行委員と協力しあって分かりやすく伝えることができました。大変なこともありましたが、みんなの成長を明らかに感じることができてとても嬉しかったです。このクラスは残りわずかとなりましたが、あっという間だったので、このクラスが終わったときに後悔のないようにしたいです。

2年2組 代表生徒

私は今回の合唱発表会で、仲間と協力することの大切さを学びました。初めは、声がバラバラだったり、指示を出しても通らなかったり、大変なことがたくさんありました。ですが、実行委員や伴奏者と、どうすればみんなに伝わるか、短期間で上達するにはどうすればいいかなどを何度も話し合いました。その結果、練習を重ねるごとにみんなの気持ちが一つになっていき、クラスみんなで最高の合唱をすることができました。今回の経験を忘れずに、このクラス最後の行事である修学旅行でも協力し、みんなで楽しい思い出をつくっていきたいです。

2年3組 代表生徒

私は、実行委員とパートリーダーを務めました。私はこの役を務めるのが2年目となりますが、仲間と協力することを大切にこの合唱を最高のものにしたいと思い、全力で取り組みました。練習のプランはみんなにとっての課題を中心に時間や効率など自問自答を繰り返して考えて、1秒1秒の練習を大切にしました。練習していくうちに、良い方へと成長していている姿が見られて、円陣で気合を入れた時すごく嬉しくなりました。ですが、本番は緊張やプレッシャーに襲われて練習通りにはいきませんでした。結果は優良賞となり悔しい結果で幕を下すこととなりました。私はみんなが一人一人全力を出せる集団にするための行動ができなかったことがとても悔しく感じています。でも、この賞を取ったときの思いを今は大事にして、3年生の合唱のステージに走っていきたいと思っています。

2年4組 代表生徒

2-4は、合唱練習ではそれぞれの意見がぶつかり合ってなかなか団結できていない部分がありました。ですが、個々が一つ一つ真剣に取り組んでいて、日に日に全員が上手くなっていき、上達が早かったクラスでもあると思います。本番ではみんな緊張しながらも歌いきって、クラスとしての成長を感じました。これから私たちには修学旅行が待ち構えています。合唱発表会で培った全力で楽しみ、全力で学習に取り組む姿を生かしながら、学習をすすめていきたいと思います。

2年5組 代表生徒

僕はこの合唱発表会で頑張ったことは二つあります。一つ目は、合唱実行委員です。実行委員はやることも多く、特にクラスに指示をするのが大変でした。また、僕は人前で話すことが苦手でしたが、しっかり指示ができたので良かったです。二つ目は練習です。僕はテノールパートでしたが難しい音程がたくさんあり練習がとても大変でした。だけど、みんなが一生懸命練習をしたので本番では最高の平和の鐘が歌えました。結果、優秀賞を取れて嬉しかったです。僕は今回の実行委員をやって自信がついたので、今後リーダーをする機会があれば挑戦してみたいです。